

Para este miércoles 6 de abril a las 10h00, la Corporación GPF representantes de la cadena de Farmacias Fybeca, hará la entrega de los \$40 mil dólares recaudados por la campaña “Galería de la Solidaridad” que inició en noviembre del 2015 y cerró en febrero del 2016 con la venta de portarretratos en diferentes tamaños con fotografías captadas por los fotógrafos ecuatorianos Manuel Tama, Francisco Santander, Andrés Arrata, Manuel Avilés y Carlos González, que se unieron a este proyecto con la donación de sus trabajos.

Las fotografías fueron donadas y puestas a la venta a empresas y en las farmacias Fybeca de la provincia del Guayas. El valor recaudado será destinado para la remodelación y equipamiento de la Unidad de Observación del Hogar del Corazón de Jesús, institución que acoge a 350 adultos mayores, en su mayoría de escasos recursos económicos.

La entrega oficial de lo recaudado se realizará en el Hogar del Corazón de Jesús, donde se dejará expreso el agradecimiento de los adultos mayores, residentes del hogar, directos beneficiarios de la campaña “Galería de la Solidaridad”